

Emmenbrücke, 07. Januar 2022

## Empfehlungsschreiben

Chong-Do ist ein Verteidigungssystem, das aus den Stilrichtungen Kung – Fu, Hapkido, Judo, und Jiu-Jitsu zusammengeführt, optimiert und verfeinert wurde. Markus Fedrizzi, Präsident und Chong-Do-Lehrer, bietet Chong-Do Kurse für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an und ist seit 2011 als Verein in Emmen eingetragen. Der Bereich Sport durfte Markus Fedrizzi im Rahmen verschiedener Sport- und Bewegungsprojekte kennen lernen, in welcher er die Sportart Chong-Do Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen näherbrachte.

Seit meiner Anstellung 2015 als Leiter Bereich Sport der Gemeinde Emmen erlebe ich Markus Fedrizzi als einen sehr pflichtbewussten, teamfähigen und engagierten Vereinspräsidenten. Den Verein Chong-Do Emmen führt er mit sehr viel Herzblut und Leidenschaft. In den Schulen und bei Projekten der Gemeinde Emmen präsentiert sich Markus Fedrizzi mit seinem Chong-Do-Verein als engagierter, aktiver und dynamischer Sportverein. Bei den Projekten Herbstsportwoche, Bewegungsspielplatz – I like to move it, Coop Andiamo – Emmen bewegt und Kinder Sport Woche durfte ich Markus Fedrizzi stets als kompetenten und motivierten Chong-Do-Lehrer erleben. Auf spielerische und altersgerechte Art zeigte Markus Fedrizzi mit seinem Team jeweils die Vielfalt dieser Verteidigungskunst.

Wir danken Markus Fedrizzi herzlich für sein aktives Engagement im Bereich Sport und Bewegung. Gerne empfehlen wir den Chong-Do Verein Emmen weiter und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Igor Trninic  
Leiter Bereich Sport

